



El Centro INAH Chihuahua y el gobierno estatal presentan el libro *Región Llanos Centrales*

- Es la tercera entrega de la colección Patrimonio Cultural de las Regiones de Chihuahua
- Ofrece un recorrido histórico por los elementos más característicos, entre los que sobresalen sus extensas planicies, eje de las actividades agropecuarias

La Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), y la Secretaría de Cultura de Chihuahua presentaron el libro *Región Llanos Centrales*, de la colección editorial Raíz de Desierto, el cual profundiza en el patrimonio material, inmaterial y biocultural de esta área.

En el evento, llevado a cabo en las instalaciones del Teatro de Cámara, en el municipio de Cuauhtémoc, el director del Centro INAH Chihuahua, Jorge Carrera Robles, indicó que esta publicación es la tercera entrega de la colección Patrimonio Cultural de las Regiones de Chihuahua, la cual comprende de ocho obras.

“En esta edición se plasman 10 artículos, seis textos poéticos y cuatro dossiers. En los dos primeros títulos de la colección hemos insistido en que Chihuahua es un extenso territorio de México –más del 12 % de la superficie de la República, para ser exactos–, perteneciente al desierto chihuahuense cuya presencia humana ha dejado un enorme y significativo legado en patrimonio cultural con el paso del tiempo, por esto nos congratula publicar el tercer libro dedicado a la región Llanos Centrales”.

En su intervención, el secretario estatal de Cultura, Iván Cruz Estrada, agradeció a las y colaboradores quienes, con sus conocimientos y material fotográfico, contribuyeron en la producción del libro, y recalcó el compromiso del gobierno del estado por fomentar e impulsar el patrimonio cultural de Chihuahua.

Durante 2022 y 2023, se trabajaron los tres primeros libros: los relativos a las regiones de Paquimé y Conchos-San Pedro, el tercero se enfoca en los municipios de Cuauhtémoc, Bachíniva, Carichí, Cusihuirachi, Dr. Belisario Domínguez, Gran Morelos, Namiquipa, Riva Palacio, San Francisco de Borja,





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



Santa Isabel y Satevó, en los que se busca difundir las manifestaciones y bienes más importantes del patrimonio histórico y cultural.

Cabe destacar que esta serie de publicaciones llevan entre sus páginas información histórica, textos poéticos y fotografías que posicionan al patrimonio con un profundo contenido identitario y de gran significado para la vida comunitaria. Comprende obras colectivas en las que autores de cada región aportan textos cortos para 10 capítulos por libro, los cuales abordan contenidos alusivos al mundo antiguo y a temas contemporáneos.

El tercer tomo, *Región Llanos Centrales*, ofrece un recorrido histórico por los elementos más característicos de esta comarca, entre los que sobresalen sus extensas planicies como eje rector de las actividades agropecuarias.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

